
 

第 1665 回例会 2022・6・28             ﾆｺﾆｺ 23，000 円 累計 625,400 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。先日は何年ぶりかの炉辺会議

も皆様の参加を戴き無事に出来ました事に感謝申

し上げます。日帰り旅行につづき徐々に活動が出来

るようになりました。コロナウイルスの感染者も

徐々に減少傾向に向かっているようです。所沢市で

も最近では二桁台で推移しているようで、周りでも

感染者の話題がないように思われます。 

しかし、コロナウイルスの影響がまだこれから出

てくるようです。 

先日の新聞記事の中に「コロナ後」への動きが加 

速しているとゆう記事がありました。「コロナ余波

嘆く家族経営のクリーニング店」とゆう記事があり 

 

 

 

 

ました。 

飲食店への入店やイベント入場の制限は少しず

つ無くなり、水際対策も緩和されつつあるようです。

ただ「影響は今も残っている」と頭を抱えている人

たちもいるようです。リモートワークの普及もその 

一つで、会社員が仕事着で外出する機会が減りクリ

ーニング店に頼む洗濯物が少なくなったことで多

くのクリーニング店は経営難にあえいでいるそう 

です。「今日はこれだけだっけ」売り上げもコロナ

禍に入って数ヶ月で4割ほど落ち込んだとありまし

た。 

他にもいろいろな所に影響が残ると思われます。 

私共の建築業界でも昨年あたりから建築材不足、

価格の値上げがあり、建築業界もかなりの変化が見

られます。そこにはウクライナ危機の影響もあり木

材の値上がりの話をよく耳にします。建築価格に影

響が出てくると思います。 

また最近では円安の影響もこれからいろいろな

所に出てくるようです。 

円安は輸出企業や海外展開する企業にとっては

■出席報告 

月 日 6/21 

会員数 34 

出席者 27 

出席率 79.4% 

前回修正 ― 

会長の時間        師岡 友次 

 内野 忍 

 

 

大舘 信夫 

川島 昇 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

6/28 ｴﾝﾃﾞｨｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

   夜間例会 於；堤新亭 

～～～～～～～～～～～～ 

7/5 ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/12 ｸﾗﾌﾞ協議会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



収益にプラスになるが、輸入原材料に頼る中小企業

や食品原材料の輸入依存度の日本の家計にとって

は負担になりそうです。既にいろいろな商品の値上

げがテレビ等で伝えられています。 

高齢者への年金の支給も下がり、物価が上がる中

での生活はこれから苦しくなるようです。 

昨年：一昨年とコロナ禍の中でいろいろとロータ

リー活動にも影響がありましたが、振り返ってみま

すと昨年 8月と今年 2月に理事会のみの月がありま

したが、徐々に収まりつつあるようです。 

今日は年度末のクラブ協議会ですので、皆様で一

年を振り返って次年度に向けての題材にしてゆき

たいと思いますので、宜しくお願い申し上げます。 

 

       ﾊｲﾗｲﾄよねやま  Vol.267 

       「留学説明会」公開開催のご案内  

   7/10（日）午後 2時より 東松山紫雲閣 

       ｱﾝｹｰﾄのお願い（こども家庭委員会）・・6月末 

       新所沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様から、創立 50 周年記念式

典・祝宴へ出席のお礼状を頂きました。 

       所沢青年会議所様から 第 42 回ちびっこフェ

スティバル「わんぱく相撲大会」所沢場所 協

賛のお礼状を頂きました。 

       新狭山ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様から 田中 聡様の訃報連絡 

       加須ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様から例会場移転のお知らせ 

       熊谷西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様から事務局及び電話番号変

更のお知らせ  熊谷市筑波 1-99-1 ｷﾝｸﾞｱﾝ

ﾊﾞｻﾀﾞｰﾎﾃﾙ内 TEL 080-1104-6793 

       熊谷東ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様から例会場・事務局移転の

お知らせ 

       川越小江戸ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様から電話番号変更のお

知らせ  電話・FAX  049-281-2012 

       週報・・・・新所沢 RC 

 

 ニコニコボックス       室伏 秀樹 

師岡 友次 皆様 一年間有難うございました。本

日のｸﾗﾌﾞ協議会宜しくお願いします。 

鈴木 真澄 師岡年度 残すところ ｴﾝﾃﾞｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨ

ｰのみになりました。１年間お疲れ様

でした。 

 

深井紀美子 今日も楽しい一日であります様に。お

話を聞きたいと思います。 

木村 孝子 今日は 本年度も残り少なくなりま

したね。又 今 梅雨時 体調に気を付

けて皆様元気に暑さを乗り切りまし

ょうね。 

室伏 秀樹 先週 PET と脳健診に郡山に行ってき

ました。後 30 年保証すると言われま

した。本当かな？？ 

荻野 陽一 本日 ｸﾗﾌﾞ協議会宜しくお願い致しま

す。次年度理事の皆様 例会後 顔合わ

せをしたいと思いますので宜しくお

願い致します。 

 

 

 

 

 

 

           司会 師岡 友次会長 

 

♥ ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長     内野 忍 

  

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会委員長の

内野です。不慣れな委員長ではありましたが、各委

員の皆様の御協力により、今年度のｸﾗﾌﾞ管理運営委

員会の基本方針としての「所沢西ﾛｰﾀﾘｰｳﾗﾌﾞの会員

としての誇りを持ち、会員相互の親睦を深め、会員

の皆様に喜んでいただけるｸﾗﾌﾞ作り」が出来たと思

っております。 

今年度は残すところｴﾝﾃﾞｨｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰのみとなりま

したが、皆様の御出席、御協力の程宜しくお願い致

します。一年間有難うございました。また、来年度

も宜しくお願い致します。 

 

 幹事報告        本橋 源太郎 

ｸﾗﾌﾞ協議会 



♥ 出席促進・ﾆｺﾆｺ委員会委員   室伏 秀樹 

   

 

 

 

 

 

 

 

ﾆｺﾆｺの今年度は、70 万円の目標に対し本日で、

625.400 円となっています。ｺﾛﾅ禍にあって休会が相

次いだ中、最高の結果と思います。特に女性陣の高

額ご協力に感謝いたします。出席は二人を除いて皆

届け出欠席です。欠席は事前届を徹底して下さい。

SDGSに逆らい弁当が残ります。 

 

♥ ｸﾗﾌﾞ会報委員長      須澤 一男 

  

 

 

 

 

 

 

 

週報は解りやすく読みやすく、ｲﾗｽﾄ、写真を多く

入れて作り、一人でも多くの会員と会員以外にも

H・P でみていただきたい。 

1 .今迄通り原稿は卓話者と、発表した会員の皆さ

んに提出をお願いする。 

2. 会報を見て年間行事等がわかりやすくしたい。 

3. 週報は毎週のことですので、委員同志助け合っ

て行きたい。 

4 .週報は原則 H・P で閲覧し、希望者には昨年同

様とする。 

 

♥ ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長          石井 秀夫 

  ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長の石井です。ｺﾛﾅ禍で例会が減少し

ましたが、皆様の御協力で、特にﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ副委員長

の須澤 一男さん 会員増強副委員長の本橋 正

夫さんには大変お世話になりました。有難うござい

ます。行政、奉仕活動の勉強会の中にも伝統芸能の 

 

 

 

 

 

 

 

 

演芸会も織り交ぜて楽しく過ごせたのではないで 

しょうか。一年間ご協力有難うございました。 

 

♥ 会員増強委員長      恒良 裕子 

  

 

 

 

 

 

 

“一人でも増やそう”をﾃｰﾏに入会候補者ﾘｽﾄを基に

お願いにあがる。会員の方の各方面に網を張りお声

がけをする。商工会議所青年部などや元会員の御子

息とそのお仲間数名での入会を勧める。再度会員よ

り候補者を 5 名ずつ出してもらうようにする。会員

全体で退会させない事も大切にする。 

代読 本橋 正夫 

 

♥ 分類・選考委員長     室伏 秀樹 

当初一業種一社の入会資格が段階的に改訂され、

2019 年の規定審議会により職業分類制度を廃止し

て、社会に何らかの貢献している人ならば誰でも入

会できるようになりました。仕事がありません。 

 

♥ ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長     木村 孝子 

  昨年に続き本年度もｺﾛﾅ禍につき開催出来ない

事が多々ありましたが、その大切な限られた時間の

中で、会員の皆々様 会長をはじめ“ﾛｰﾀﾘｰに入会し

てからの自分 これからの自分” といった大変な

事、良かった事、わからない事、歴代会長の今だか

ら話せる事等々。 発表の時間をとっても良かった

かな～～～～と深く反省しております。 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

来週はｴﾝﾃﾞｨｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰとなりましたが、一日も早

い元の生活に戻り、新会長 荻野様初め皆々様と元

気なﾛｰﾀﾘｰ活動が出来る事 心より念じております。 

 １０月９日 国立女性教育会館で行われました”

地区研修ｾﾐﾅｰ”に 研修ﾘｰﾀﾞｰ 荻野様 ﾛｰﾀﾘｰ情報委

員長 木村で参加致しました。 

 

♥ 広報・雑誌委員長     徳江 和宏 

 

 

 

 

 

 

 

 

  今年度の活動といたしましては、「ﾛｰﾀﾘｰの友」よ

り興味深い記事を例会を通じて会員のみなさまに

ご紹介いたしました。特に事務局の川柳が掲載され

ていることを知りました。以上でございます。一年

間有難うございました。 

 

♥ 職業奉仕委員長       木下 精基 

 

 

 

 

 

 

 

 

 職業奉仕委員長の木下です。親睦委員長 金岡氏

の報告を合わせて、一年間の活動を報告します。 

 親睦旅行と企業見学を同時ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄとして、企画

致しました。栃木県にある大谷資料館（企業見学）

を始め、日光東照宮見学（親睦）そして渡邊佐平商

店の酒蔵（親睦・企業見学）を経由して１日を楽し

く、そして学びながら無事に旅行できました 

 大型ﾊﾞｽを用意してくれたﾐﾖｼﾄｰﾀﾙｻｰﾋﾞｽの髙橋さ

ん一日安全運転での旅 有難うございました。 

 炉辺会議を数年ぶりに行えました。委員会を３班

に分けて、ﾃｰﾏを会員増強、親睦として炉辺会議を

開始。開始と同時に意見が飛び交う状況でした。普

段話せない事や、聞きたい事を若手から先輩に聞け

たひと時でした。アッという間にじかんも進み、会

合も終了となった。会場を用意してくれたｲﾀﾘｱﾝﾚｽﾄ

ﾗﾝ「ﾘｱﾝ」の鈴木ｵｰﾅｰ様、美味しい食事とお洒落な

お酒をたくさん用意して頂き有難うございました。

一年間、親睦と職業奉仕にご協力有難うございまし

た。 

 

♥ 社会奉仕委員長      新井 孝敏 

  

 

 

 

 

 

 

 

 社会奉仕委員会よりご報告申し上げます。１月に

予定されていた「第２回 社会奉仕ｾﾐﾅｰ」は、新型

ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染拡大防止に伴う自粛により中止となり

ました。社会奉仕として、わんぱく相撲大会、所沢

ﾌﾚﾝﾄﾞﾘｰｶｯﾌﾟｻｯｶｰ大会等へ協賛いたしました。会員

の皆様ご協力有難うございました。以上、ご報告申

し上げます。 

 

♥ 国際奉仕委員長      徳江 和宏 

国際奉仕委員会委員長の徳江です。 

コロナウイルスの状況により、各種会合には主に

リモートで参加いたしました。大変残念ですが吉安

ロータリークラブとの交流訪問は中止されました。

今年は開催されればぜひ参加したいと思います。 



以上でございます。一年間 ありがとうございま

した 

 

♥ 青少年委員長        中 毅志 

青少年委員長の中たけしです。 

本日は公務により欠席ですみません。 

代読にてご理解いただきますよう お願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年委員会は、今年も変わらず「基本方針」に

あります、対象年齢は１２歳から３０歳までの中学、

高校、大学そして社会人の若者です。その活動の範

囲を新世代へと広げることがロータリークラブの

未来への投資となります。青少年世代への奉仕及び

指導により地域社会への貢献活動を推進できるよ

う、活動計画のようにインターアクト、ローターア

クトや高校生社会就業体験など、多くの活動の中か

ら、クラブに適した活動を実施していきます。 

よろしくお願いします。 

              代読  和記 毅 

 

♥ 財団・米山委員長      木村 孝子 

  本年度も新型コロナにより各種ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑに参加す

ることが難しい中でしたが、継続事業として行って

おります“子供と福祉の未来館 ﾛｰﾀﾘｰｶﾞｰﾃﾞﾝ創出

ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ”について、今年の当番 所沢東ﾛｰﾀﾘｰさん

が、地区補助金の申請を行い、米貨 4,800 ﾄﾞﾙを使

用する事が承認され進行されております。 

10 月 9 日 国立女性教育会館で行われました地

区研修ｾﾐﾅｰ（ｸﾗﾌﾞ研修ﾘｰﾀﾞｰ、ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長）に 

荻野ｴﾚｸﾄ様 木村が参加しました。11月 18日 国際

奉仕 ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 2021～22 年合同ｾﾐﾅｰに徳

江 和宏国際奉仕委員長が参加されました。11月 30

日 11 月ﾛｰﾀﾘｰ財団月間 地区役員 R財団委員会統

括副委員長 江崎 浩史様（新所沢 RC）“世界で良い

事をしよう”という卓話をしていただきました。 

 今期のご寄付を次の方々からいただきました。 

  ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ ポール ﾊﾘｽ ﾌｪﾛｰ 

        鈴木 真澄様  2回目 

        内田 学 様  6回目 

  ﾎﾟｰﾙ ﾊﾘｽ ﾌｪﾛｰ 

        木下 精基様 

米山功労者  

        室伏 秀樹様  4回目 

            以上でございます。 

 4名の方々ご協力有難うございました。次年度も 

委員の方がご協力のお願いに回ると思いますが、そ 

の時は ニコニコして 御協力お願い 致します。 

   

♥ 米山記念奨学委員長     大舘 信夫 

米山記念奨学委員会では、米山月間の卓話として、

米山奨学生、ﾃｲﾁﾝさん 尚美学園大学 4年生による

「ﾏﾚｰｼｱの紹介と現在力を入れていること」と題し

て卓話を行いました。奨学金事業の資金的な支援と

なる寄付金については、室伏 秀樹さんにお願いし、

室伏さんは第 4回の米山功労者となりました。有難

うございました。 

             代読  木村 孝子 

 

♥ ｸﾗﾌﾞ研修委員会       荻野 陽一 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ研修委員会 荻野陽一 クラブ研修委員会

を担当いたしました荻野です。 本年度エレクトと

言うことで皆様のご迷惑をかけないようにロータ

リーの勉強 をしなくてはと考えてはいたので出来

るだけセミナー等参加するように考えて いました。 

始めに、昨年の 10 月 9 日に 2570 地区研修委員会



研修セミナーが嵐山に有る国立 女性教育会館で開

催され、財団・米山の委員長の木村さんとロータリ

ーの歴 史・理念とクラブ運営についての研修を受

けてきました。 今年に入って３月 5 日ロータリー

地区チーム研修セミナーをズームで受けまし た。 

3 月 12 日にロータリー財団部門セミナー及び補助

金管理セミナーをズームで受講 いたしました。 又、

４月 2 日には会長エレクト・トレーニングセミナー

（PETS）を同じくズー ムで受けました。 又、マ

イロータリーからラーニングセンターで勉強して

みようと、受講してみ ましたが受講の方法が少し

分かりにくく慣れが必要かと思いました。 次年度

が迫ってまいりましたが、まだまだ勉強不足で申し

訳ありませんが、次 年度一生懸命務めますので、

どうぞよろしくお願いいたします 

 

♥ 会場監督（SAA）委員長   鈴木 真澄 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度の振り返り           

＜基本方針＞ 

1、 会の運営の活性化を図るでは、例会の司会を委

員全員が持ち回りで行う。（実行できた） 

2、  

＜活動計画＞ 

1、＊例会欠席事前連絡 100％を目指す。 

  6月時点で会員の皆様の御協力により 90％達 

成することがきました。 

＊新入会員が入ったので多くの会員とのコミュ

ニュケーションを図る目的で、「会長、お客様、

ニコニコ、ＳＡＡ」以外は座席番号を引いて、

例会ごとにいろいろな席に座る事業計画を立て

ましたが、あまり実行できなかったのは、反省

点です。 

 

 

＊奥様にも例会に参加を促すの目的ですが、コ

ロナ禍ではありましたが、尺八とピアノのコラ

ボレーションの例会に奥様にも参加していただ

き目的は達成出来たと思っております。 一年

間ＳＡＡ委員会の活動にご協力頂きありがとう

ございました。 

 

♥ 会計             内田 学  

 

 

 

 

 

 

 

本年度会計を仰せつかり、コロナの流行でロ−タ

リ- 活動が制限されており 各委員会の活動費で

スターティングパーティーで参加費なしでの開催

で各委員会の皆様に御苦労お掛しました、皆様の御

協力で ニコニコボックスも例会が少いのに関らず

予定通りに集りました ありがとうございました。 

 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     師岡会長様      石井 秀夫様 

 

今週の担当  須澤 一男 


